
Die Neustadtpassage ist ein frequentierter Ort im Herzen von Halle-Neustadt. Viele 
BesucherInnen nutzen dadurch auch die Sitzbereiche zum kurzzeitigen Verweilen und 
Ausruhen. Gerade für ältere und eingeschränkte BürgerInnen sind diese Bänke von großer 
Bedeutung. Allerdings ist festzustellen, dass so gut wie alle Sitzbänke zwischen der Treppe, 
die zur Scheibe A und bis zum kleinen Spielbereich führen, verschlissen, desolat und/oder 
kaputt sind. Eine angenehme Sitzmöglichkeit ist somit nicht mehr gegeben und bedarf einer 
dringenden Erneuerung. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:  
 

1. Ist der Stadtverwaltung die beschriebene Problematik am Standort bekannt?  

2. Wann kann mit einer Reparatur bzw. Austausch der betroffenen Bänke gerechnet 

werden?  

 
 
gez. Eric Eigendorf  
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 
 

 


